
CITTA’ DI LONIGO - FORUM PER L’AMBIENTE 

 Ai Sigg. membri del Forum
 Fraccaro Paolo - segretario

 Battaglia Giovanna
 Ceretta Giovanna

Corritore Alessandro
Chiampan Vera
Dal Maso Paolo

Nicolin Giorgio Nicola
Pasqualotto Gaetana

Rezzadore Luca
Soattin Alessia

Spaliviero Andrea
Zampieri Carlo

Oggetto: convocazione assemblea del Forum per l’Ambiente.

La S.V. è invitata a partecipare all’assemblea del Forum per l’Ambiente 
che si terrà a Lonigo presso la sala riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, via  
Castelgiuncoli, il giorno

lunedì 11 marzo 2024 alle ore 20:30

con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni della presidente;
2. Approvazione dei verbali precedenti;
3. resoconto  Settimana per  l’ambiente 2024 ed iniziative svolte  nel  mese di 

febbraio;
4. Varie ed eventuali.

Si ricorda che è necessario avvisare con almeno 48 ore di anticipo 
se impossibilitati a partecipare.

Un cordiale saluto.

Lonigo, 09/04/2024

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto
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La seduta dell’assemblea ha inizio in prima convocazione alle ore 20.40 presso la sala 
riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, in Via Castelgiuncoli a Lonigo (VI).

Presenze/assenze: vedasi foglio firme allegato.

Sono in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. Comunicazioni della Presidente;
2. Approvazione del verbale della seduta precedente;
3. Resoconto settimana per l’ambiente 2024 e iniziative svolte nel mese di 

febbraio;
4. Varie ed eventuali. 

Punto 1 - Comunicazioni della Presidente

La Presidente informa che il 23 marzo alle 14.30, al teatro all’aperto di fronte al Teatro 
Comunale  è  prevista  la  premiazione  dei  ragazzi  delle  classi  della  scuola  primaria 
(elementare)  e  secondaria  di  primo  grado  (medie)  relativamente  al  progetto 
“Ambientalmente”  legato  alla  Settimana  per  l’Ambiente  2024.   Informa  inoltre  che 
martedì  12  marzo  p.v  sarà  presente  alla  scuola  elementare  Scortegagna  insieme 
all’Assessore  Dott.  Alberto  Bellieni,  all’assessore  ai  Servizi  Sociali  e  Pubblica 
Istruzione Dott.ssa Sandra De Marzi, al Dott. Graziano Salvadore, alla Prof.ssa Vera 
Chiampan e la Sig.ra Giovanna Battaglia, per la valutazione degli elaborati preparati 
dai ragazzi e lì esposti.

La Presidente propone alcune date per il recupero della passeggiata: “Raccogli, cucina 
e gusta”  organizzata dal  Cai  in occasione della  Settimana per l’Ambiente 2024 e 
annullata a causa del maltempo. Dopo breve confronto con i partecipanti si decide di 
rimandare l’evento al prossimo anno e per quest’anno di partecipare alla Passeggiata 
di inaugurazione del nuovo “Percorso delle Fontane” il 7 aprile organizzata sempre dal 
gruppo Cai di Lonigo.

La Presidente comunica che la serata dedicata alle “comunità energetiche” è stata 
confermata per l’8 maggio pv. Il  sig. Carlo Zampieri, rappresentante della Pro-Loco 
comunica  che  la  bozza  della  locandina  è  già  pronta  e  chiede  informazioni 
relativamente a cosa si deve fare affinché si possa usufruire degli spazi comunali per 
le affissioni pubbliche. La presidente spiega che basta far avere le locandine in formato 
A3  all’ufficio  Ambiente:  saranno  loro  poi  a  timbrarle  e  a  posizionarle  negli  spazi 
dedicati.

La Presidente informa che la data decisa insieme all’Assessore Bellieni e all’Ufficio 
Ambiente  relativa  alla  gita  all’orto  botanico  di  Padova è:  sabato  11  maggio  2024. 
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Ricorda che il biglietto d’ingresso è a carico di ogni partecipante mentre la guida sarà 
gentilmente  offerta  dall’Assessore  Bellieni.  Le  iscrizioni  saranno  raccolte  tramite 
gruppo whatsapp nelle prossime settimane. 

La Presidente comunica infine che a maggio è prevista in collaborazione con Fidapa la 
presentazione di due libri a tema inquinamento ambientale:  

- PFAS. Gli inquinanti eterni e invisibili nell'acqua. Giuseppe Ungherese (Greenpeace)
- Mamme ribelli. Le mille battaglie da nord a sud contro l'inquinamento e per la salute 
di tutti. Linda Maggioni.
Saranno comunicati più avanti luogo e data dell’evento.

Punto 2 -  Approvazione del verbale della seduta precedente

La Presidente chiede ed ottiene conferma della lettura del verbale della seduta del  29 
gennaio 2024 inviato ai membri tramite e-mail. L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 3 – aggiornamenti sulle varie iniziative in programma per la 
prima parte dell’anno 2024;

Giornata  Ecologica.  La  Presidente  riferisce  della  soddisfazione  da  parte  del  Dott. 
Graziano Salvadore dell’Ufficio ambiente del Comune in merito alla giornata ecologica, 
soprattutto per la proficua partecipazione delle varie associazioni, nonché della riuscita 
dell’evento stesso. In tal senso ringrazia i membri del Forum che vi hanno preso parte 
ed in  particolare si  complimenta con Plastic  free,  Slowfood e con il  gruppo Scout 
CNGEI per l’impegno dedicato. La sig.ra Pasqualotto  riporta alcune criticità legate 
all’attività  da  lei  svolta  di  richiesta  agli  esercenti  di  negozi  alimentari  di  Lonigo  di 
verdura  non  più  vendibile  per  la  preparazione  del  “minestrone  riciclone”.  La  più 
significativa è legata all’impossibilità per regolamento dei negozianti e supermercati di 
poter donare cibo non totalmente edibile. Ciò fa riflettere sulla difficoltà di organizzare 
iniziative che possano realmente aiutare a ridurre lo  spreco di  cibo da parte della 
grande distribuzione.

La presidente informa infine che il gruppo Alpini che ha partecipato in maniera attiva 
alla  preparazione  del  minestrone  insieme  con  Slow   food  e  al  gruppo  Scout  ha 
espresso l’intenzione di entrare nel Forum e che a breve invierà la richiesta. 

Serata  sulle  polveri  sottili.  La  Presidente  riferisce  con  rammarico  che  la  serata 
organizzata  per  il  22  febbraio  ha  avuto  scarsissima  partecipazione 
nonostantel’argomento  fosse  davvero  interessante  e  il  relatore  chiaro  e  molto 
preparato.

Verbale forum per l’ambiente del 11 marzo 2024 – pag.2



Forum per l’ambiente del Comune di Lonigo

Verbale assemblea del 11 marzo 2024

-------------------------

Settimana per l’Ambiente 2024. Gli eventi sono stati tutti ben organizzati con l’ottima 
collaborazione di: Coldiretti, Plastic free e Slow food e il risultato è stato davvero molto 
buono. Unico neo la scarsa partecipazione di pubblico alla serata sul Riciclo dei rifiuti e 
lettura delle etichette sui contenitori nella quale erano stati coinvolti anche i ragazzi 
dell’Ist Trentin di Lonigo. 

La scarsa partecipazione da parte della cittadinanza ad eventi di sensibilizzazione fa 
riflettere e ci si interroga su quali possono essere le formule vincenti da poter adottare 
in  futuro.  Per  quel  che riguarda la  Settimana per  l’Ambiente dell’anno prossimo la 
Presidente propone di  cambiare obiettivo e di  puntare sul  coinvolgimento di  realtà 
legate  al  mondo dell’inclusione  (Anffas  Lonigo,  Attivamente..),  mentre  il  sig.  Carlo 
Zampieri propone di puntare ancora sui giovani ma andando direttamente noi nelle 
scuole. 

Punto 3 – varie ed eventuali

La Presidente chiede quale potrebbe essere il  periodo più favorevole per le attività 
della  Settimana per  l’ambiente  2025, proponendo che la  giornata  ecologica  venga 
inserita  all’interno.  Il  sig.  Paolo  Fraccaro  accoglie  favorevolmente  la  proposta.  I 
possibili periodi proposti vanno dal 24 febbraio al 2 marzo 2025 oppure dal 31 marzo al 
4 aprile 2025, ottenendo per quest’ultimo periodo, maggiore consenso.

Giovanna Ceretta comunica che è sua intenzione rientrare a far parte del Forum come 
rappresentante del  CAI di  Lonigo. La notizia è accolta con molto piacere da tutti  i 
membri del Forum.

La sig.ra Pasqualotto segnala di alcune iniziative pubblicate sul Giornale di Vicenza da 
parte della città di Bassano del Grappa, a tutela dell’ambiente e propone di prenderne 
esempio.

Alle  ore  21.50,  dopo  aver  fissato  per   lunedì  15  aprile  2024  alle  20.30  la  data 
dell’incontro successivo, la seduta è tolta.

Il segretario
Paolo Fraccaro

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto
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